

38 neue Kreisrekorde für den VfL Bückeburg

Yvonne Herm und Jörg Zimmermann sind Sportler des Jahres / Horst Rosenbrink erhält Lifetime-Award

VON ARNE AVERSA

BÜCKEBURG. Ungefähr 60 Mitglieder der Lauf- und Walkingsparte des VfL Bückeburg kamen zusammen, um bei zünftigem Grünkohl im Vereinsheim des VfL am Jahnstadion ihren Jahresabschluss gebührend zu feiern. Einige von ihnen wurden dabei zum Sportler des Jahres gekürt. Der Ehrungsblock stand im Vordergrund. 38 Kreisrekorde kamen innerhalb eines Jahres auf die Laufsparte.

Die Athletin Charlotte Herm zeichnete sich durch eine hohe Wettkampfdichte aus und wurde vom VfL zur Nachwuchssportlerin des Jahres gekürt. Sie lief auch zwei Kreisrekorde bei den Kindern W10 über 2000 Meter und fünf Kilometer auf der Straße.

Jörg Zimmermann und Yvonne Herm wurden die Laufsportler/-in des Jahres, weil sie in der Jahreswertung des Lauf-



Die Geehrten der Lauf- und Walking-Sparte des VfL Bückeburg: Jörg Zimmermann (von links), Vitali Doberstein, Charlotte Herm, Yvonne Herm, Spartenleiter Jobst von Palombini, Herman Stoebesandt und Horst Rosenbrink.

FOTO: PRIVAT

cups am meisten Punkte sammelten. „Jörg erreichte sogar das Rekordergebnis von über 263 Punkten, das hatte noch nie jemand vorher in 35 Jahren erreicht“, sagte Spartenleiter Jobst von Palombini. 18:32 Minuten über fünf Kilometer Straße, 38:33 Minuten über zehn Kilometer und 1:24:43 über die Halbmarathon-Distanz seien

herausragende Zeiten, die deutschlandweit zu den Spitzenzeiten gehören, und das mit 64 Jahren. Herm gelangen sieben Kreisrekorde, unter anderem legte sie in der Altersklasse W50 1500 Meter in 6:39,15 Minuten zurück.

„Rookie“ des Jahres wurde Vitali Doberstein. „Er wurde zum Rookie des Jahres aus-

erkoren, weil er erst seit April bei uns im Verein ist und dieser Zeit schon zwölf Marathons lief“, sagt der Laufchef. Diverse andere Wettkämpfe gesellten sich dazu, in Bremen beim Marathon gelang Doberstein die persönliche Bestzeit von 3:20 Stunden. „Vitali ist außerdem sehr hilfsbereit und identifiziert sich ganz mit unserer Sparte“, lobt von Palombini.

Als Walker des Jahres wurde dieses Mal Hermann Stoebesandt ausgewählt, der bereits stolze 74-mal das Sportabzeichen abgelegt hat. Für sein „Lebenswerk“ erhielt zudem Horst Rosenbrink den Lifetime-Award. „Er hat sich bereits Jahrzehntelang im Verein engagiert, egal ob als Trainer oder wenn es darum ging, sich den Grünflächen an den Wettkampftagen widmen. Er hilft überall und hat sich die Auszeichnung verdient“, hebt von Palombini hervor.